



29.4.2006

## **Pressemitteilung**

### **Wechsel in der grünen Ratsfraktion: Harry Cremer löst Annemarie Nusch-Schneider ab**

Annemarie Nusch-Schneider, die seit Oktober 1999 Ratsmitglied für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Engelskirchener Rat ist, gibt ihr Ratsmandat am 1.5. aus persönlichen Gründen zurück. Die grüne Ratsfraktion bedauert diesen Rücktritt sehr und dankt Annemarie Nusch-Schneider für ihre engagierte politische Arbeit über viele Jahre. Zu den Schwerpunkten ihrer politischen Arbeit zählte insbesondere die Ortsentwicklung Ränderoth, die Arbeit im Sportausschuss sowie im Arbeitskreis Bäder. Deshalb begrüßt die grüne Fraktion, dass Annemarie Nusch-Schneider weiterhin im Sportausschuss, im Arbeitskreis Bäder sowie im Gemeindesportverband grüne Interessen vertreten wird.

Nachfolger von Annemarie Nusch-Schneider im Engelskirchener Rat ist Harry Cremer, Sprecher des grünen Ortsverbandes. Harry Cremer ist ein erfahrener Politiker mit den Schwerpunkten und Kultur- und Schulpolitik. Er ist seit Gründungsmitglied des grünen Ortsverbandes und war bereits von 1990 bis 1999 Mitglied der grünen Ratsfraktion.

*Helmut Schäfer*

Helmut Schäfer